

COMMUNIQUE

Date : 26/09/2023

Objet : Réunion du 27 septembre au GNC sur la desserte domestique

Depuis 2 mois, la compagnie a répondu aux invitations des collectifs et chefferies des îles pour exposer sa situation financière, ses projets et écouter les attentes des uns et des autres. Sur les sujets identifiés, des évolutions et adaptations ont été proposées et sont en cours de mise en œuvre.

Les blocages successifs qui ont lieu sur l'île des Pins, Lifou et Maré viennent pénaliser l'ensemble des clients et aggraver la situation économique de la compagnie mais également des autres secteurs d'activité. A ce jour, plus de 5 000 passagers ont été impactés sur les 160 vols annulés. La compagnie totalise un manque à gagner constaté de l'ordre de 40 millions de F CFP, auxquels il convient d'ajouter les coûts annexes et l'effet négatif durable sur les ventes futures.

Le gouvernement a invité l'ensemble des parties prenantes à se réunir à Nouméa ce mercredi 27 septembre. La direction de la compagnie se prépare activement et participera à cette réunion. Elle aspire à ce qu'une voie d'apaisement soit trouvée, qui lui permettra de poursuivre son activité et de mettre en œuvre la feuille de route décidée par son conseil d'administration, dans le prolongement du protocole de 2011.